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Pieces 6 Piéces
Superficie 250 m2
Référence 2288
Prix 3395 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Découvrez cette superbe propriété située dans un domaine sécurisé, offrant une
vue imprenable sur la mer. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un séjour
accueillant agrémenté d'une cheminée, un coin télévision, une cuisine aménagée
indépendante avec arriere-cuisine, un acces direct a un double garage, ainsi que
de vastes terrasses. A ce niveau, une cuisine équipée donne sur un spacieux
espace piscine, créant un lieu idéal pour la détente et les loisirs en plein air. Quatre
chambres en suite, dont une avec sauna, offrent un confort exceptionnel.

L_'ensoleillement, le calme environnant et les ...

Discover this superb property located in a secure domain, offering breathtaking
views of the sea. On the ground floor, you will find a welcoming living room with a
fireplace, a television area, an independent fitted kitchen with utility room, a direct
access to a double garage, as well as large terraces. On this level, a fitted kitchen
opens onto a spacious swimming pool area, creating an ideal place for relaxation
and outdoor recreation. Four en-suite bedrooms, including one with sauna, offer
exceptional comfort. The sunshine, the surrounding calm and the large volumes are

among the many ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
RN 98 1 AV DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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